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RÈGLEMENT DU BATTLE BEAST CREW 
(en français)  
Samedi 17 décembre 2022 

à La Maison des Sports | Clermont-Ferrand 
 

 

1. Battle Chorégraphique/ Combinaisons 
La 1ère édition du Battle Beast Crew aura lieu le 17 décembre 2022 à Clermont-Ferrand.  
Ce Battle par équipe de type All Style est ouvert à tous les danseurs, à partir de 12 ans. 
 
Ce battle est ouvert aux danseurs amateurs, préprofessionnels, professionnels issus de 
toutes les disciplines de danses hip-hop (popping/ locking/ hip-hop/ dancehall/ house/ 
Break/ Krump/ etc…)  
 
Les objectifs de la manifestation :  

• Rassembler danseurs et public pour vivre une expérience chorégraphique et 
freestyle différente et en totale immersion.  

• Mettre en avant le travail et l’importance des crews. L’individualité au service de 
l’équipe. 

• Permettre un vrai échange de compétence entre les danseurs plutôt typés 
chorégraphies et les danseurs plus freestyle pour créer une nouvelle façon de 
se confronter. 
 

2. Présélections : 
• Tous les éléments pour l’ensemble de la journée seront remis aux 

participants avant d’être dirigés en salle d’échauffement. 
• Pour participer au battle les équipes inscrites devrons proposer un show 

chorégraphique de 3 min maximum avec la musique de leur choix. Elle sera 
envoyée à l’organisation du Battle Beast Crew, ou donné lors de votre arrivée 
sur le site le jour j. 

• A l’issue des présélections, 8 équipes seront sélectionnés. 
 

3. Règles du Battle : 
• Tous les passages seront compris entre 1.30 et 2.00 maximum 

• Des quarts de final à la demi-finale, chaque crew bénéficiera de 2 passages. 
Pour la finale, chaque crew bénéficiera 3 passages. 
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• Les groupes doivent être une vraie représentation de la culture danse hip-
hop à savoir avoir des équipes capables de répondre autant en breakdance 
qu’en danse debout. 

• Les Dj’s enverront les playlists qui seront jouées pendant le battle des quarts 
de finale à la demi-finale. Les sons de la final seront découverts le jour même 
pour les finalistes. 

• La grille de notation ainsi que les règles d’engagements seront expliquées 
et présentées par les juges lors du débrief danseurs avant de commencer le 
battle. 

• Le crew gagnant remportera un money price de 3000€ pour le Crew. 
 

4. Âges et compositions des équipes 
Le concours est accessible aux danseurs de plus de 12 ans.   
Les cartes d’identités des danseurs peuvent vous être demandées lors de votre arrivée 
au concours.  
Les crews sont composés de 6 personnes minimum à 15 personnes maximum, avec des 
danseurs capables de gérer autant les disciplines au sol (Breakdance), que les danses 
debout (Les danses hip-hop, plus dancehall, Krump & Abstract) 
 

5. Costumes et décors 
Les décors ne sont pas autorisés. 
Les costumes et accessoires sont autorisés, cependant, les accessoires toxiques ou non 
conformes aux règles élémentaires et normes de sécurité́ sont exclus. 
 

6. Musique des préselections 
Vos musiques devront être envoyé avant le 15 Décembre 2022 au format mp3 
exclusivement, à l'adresse mail : association.dsl22@gmail.com  
 

7. Échauffements 
Tous les crews auront accès à la salle d’échauffement équipée d’un système hi-fi pour 
répéter et se préparer à monter sur scène. 
 

8. Ateliers / stages 
Tous les crews participants auront accès à des ateliers/stages que nous vous 
annoncerons prochainement à hauteur de 15€/ Stage au lieu de 25€. 
 

9. Lieu  
Le Battle Beast Crew se déroule à la Maison des Sports : Place des Bughes 63000 
Clermont-Ferrand. 
 

10. Responsabilité 

mailto:association.dsl22@gmail.com
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La responsabilité́ des organisateurs du Battle ne pourra être engagée pour tout préjudice 
corporel ou matériel causé à toute personne, ou subi par elle, y compris candidats et 
accompagnateurs, tant au cours des échauffements, des épreuves qu'au cours des 
déplacements occasionnés dans le cadre du concours.  
 

11. Annulation ou désistement  
En cas d’annulation ou de désistement de votre part après le 10 Décembre 2022, 
aucun remboursement ne sera effectué.  
 

12. Inscription  
Les frais d’inscription sont de 5€ par danseur. 
Les inscriptions se font exclusivement par internet 
https://www.battlebeastcrew.com/inscrire-son-crew, en cas de question : 
association.dsl22@gmail.com 

 
Clôture des inscriptions le 15 Décembre 2022. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.battlebeastcrew.com/inscrire-son-crew
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BATTLE BEAST CREW RULES (in English) 
Saturday, 17 december 2022 
La Maison des Sports | Clermont-Ferrand 

 
1. Choreographic Battle / Combinations 

The 1st edition of the Battle Beast Crew will take place on December 17, 2022 in Clermont-
Ferrand, FRANCE.  
This All Style Crew Battle is open to all dancers, from 12 years old. 
 
This battle is open to amateur, pre-professional and professional dancers from all hip-hop 
dance disciplines (popping/ locking/ hip-hop/ dancehall/ house/ Break/ Krump/ etc.) 
 
The objectives of the event: 

• Bringing together dancers and the public in order to live a different and totally 
immersive choreographic and freestyle experience. 

•  Highlight the work and importance of crews. Individuality at the service of the 
team. 

• Allow a real exchange of skills between choreographed dancers and freestyle 
dancers to create a new way of confronting each other. 
 

2. Preselections: 
• All the information/elements for the whole day will be given to the participants 

before being directed to the warm-up room. 
• To participate to the battle, the registered teams will have to propose a 

choreographic show of 3 min maximum with the music of their own choice. It 
has to be sent to the Battle Beast Crew organization before, or given when you 
arrive on site on D-Day. 

• At the end of the preselections, 8 teams will be selected. 
 

3. Rules of the Battle: 
• All passages will be between 1.30 minutes and 2.00 minutes maximum 
• From the quarter-finals to the semi-finals, each crew will benefit of 2 passages. For 

the final, each crew will benefit of 3 passages. 
• The groups must be a true representation of the hip-hop dance culture, namely 

having teams capable of responding as much in breakdance as in standing up 
dancing. 
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• The DJs will send the playlists that will be played during the battle from the 
quarter-finals to the semi-finals. The sounds of the final will be discovered the 
same day for the finalists. 

• The scoring grid as well as the rules of engagement will be explained and 
presented by the judges during the dancers debrief before starting the battle. 

• The winning crew will win a money prize of €3,000 for the all crew. 
 

4. Ages & compositions of the Crews 
The competition is open to dancers over 12 years old. 
The dancers' identity cards may be requested when you arrive at the competition. 
The crews are made up of a minimum of 6 people to a maximum of 15 people, with dancers 
capable of managing both ground disciplines (Breakdance) and standing dances (Hip-hop 
dances, plus dancehall, Krump & Abstract) 
 

5. Costumes and sets 
Decorations/sets are not allowed. 
Costumes and accessories are allowed, however, accessories that are toxic or do not 
comply with basic rules and safety standards are excluded. 
 

6. Preselections Music 
Your music must be sent before December 15, 2022 in mp3 format exclusively, to the 
following email address : association.dsl22@gmail.com  
 

7. Warm-up 
All crews will have access to the warm-up room equipped with a hi-fi system to rehearse 
and prepare themselves to go on stage. 
 

8. Workshops / courses 
All participating crews will have access to workshops/internships that will be  announce 
soon for 15€/Internship instead of 25€. 

9. Location 
The Battle Beast Crew takes place at the Maison des Sports: Place des Bughes 63000 
Clermont-Ferrand. 
 

10. Liability 
The Best Battle Crew organizers cannot be held liable for any bodily injury or material 
damage caused to any person, or suffered by them, including candidates and 
accompanying persons, both during the warm-up, the battle event and during the travels 
caused within the framework of the competition. 
 

mailto:association.dsl22@gmail.com
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11. Cancellation or withdrawal 
In case of cancellation or withdrawal on your part after December 10, 2022, no refund will 
be made. 
 

12. Registration 
The registration fee is €5 per dancer (to be paid while registration) 
Registrations are made exclusively by internet 
https://www.battlebeastcrew.com/inscrire-son-crew, in case of question, you can also 
write us to association.dsl22@gmail.com 
 
Closing of registrations on December 15, 2022. 

https://www.battlebeastcrew.com/inscrire-son-crew

